

*Bonne année
2025!*



RETOUR EN IMAGES

Pages 2-3

LES ÉCHOS DU CONSEIL

Page 4

VIE DE LA COMMUNE

Pages 5-6

VIE DES ECOLES

Pages 7-8

VIE DES ASSOCIATIONS

Pages 9-11

PETITE ENFANCE

Page 12

VIE ÉCONOMIQUE

Page 13

À VOS AGENDAS

Page 13

BON À SAVOIR

Pages 14-16

CÉRÉMONIE DES VOEUX DU MAIRE

C'est dans la douceur d'une belle matinée de janvier que s'est déroulée le 25 janvier dernier la traditionnelle cérémonie des Vœux aux Aubersois.

C'est après un interlude musical de Mathis DE RUYVER que Jean-Paul HAULTCOEUR, Danielle DE VRIEZE et Véronique KROLL, Adjointes au Maire, ont inauguré cette cérémonie avec un mot d'accueil pour évoquer avec finesse les projets réalisés en 2024.

Vient ensuite la prise de parole d'Alain LECLERCQ devant les Aubersois, vous étiez plus de 450.



OUVERTURE MUSICALE DE MATHIS DE RUYVER



JEAN-PAUL HAULTCOEUR



VÉRONIQUE KROLL ET DANIELLE DE VRIEZE



450 AUBERSOIS PRÉSENTS À CETTE CÉRÉMONIE

Un village qui évolue et qui s'adapte

Alain LECLERCQ, Maire, a commencé par rappeler la chance de vivre dans un village à taille humaine, où chacun contribue à la vie locale. Cette année, chaque participant a reçu un sachet de graines de fleurs sauvages, récoltées par les étudiants du Lycée Horticole de Lomme sur le site des étangs, pour favoriser la biodiversité.

Dans un contexte difficile, marqué par des catastrophes climatiques comme les inondations dans le Pas-de-Calais, le cyclone à Mayotte et les incendies aux États-Unis, la commune a souhaité apporter sa contribution en votant une aide exceptionnelle pour les sinistrés Mahorais.

Le Maire est aussi revenu sur la dissolution de l'Assemblée Nationale de l'été dernier, rappelant que la démocratie repose sur le dialogue et le débat.

Une population en croissance

Aubers compte désormais plus de 1 800 habitants, une augmentation de 10 % depuis 2016. Cette évolution pose la question du logement et du maintien d'un équilibre entre développement et ruralité.

Un sondage, Debout les Aînés, sera bientôt réalisé pour mieux comprendre les attentes des habitants les plus âgés et adapter les actions de la commune. Mme DEFFRASNES est venue présenter le dispositif qui sera mis en place. À noter qu'un coupon de participation à destination de nos aînés est à retrouver dans votre Aubers Infos'



INTERVENTION DE MADAME DEFFRASNES

Hommages et remerciements

Un hommage a été rendu à Manu, Secrétaire de Mairie pendant 28 ans, disparu en 2024. Le maire a aussi salué l'engagement des élus, du personnel communal et des bénévoles.

Après un mot d'introduction d'Isabelle DISSAUX, Conseillère déléguée, le Conseil Municipal des Jeunes a accueilli huit nouveaux membres, qui ont présenté leurs projets avant la remise des écharpes.



INTERVENTION DU CONSEIL MUNICIPAL DES JEUNES

Mise à l'honneur par la municipalité et la commission Vie associative



MISE À L'HONNEUR - RAQUETTE AUBEROISE



MISE À L'HONNEUR - CHRISTINE DE JONCKHEERE BÉNÉVOLE - ATELIER DE LECTURE ET THÉÂTRE

CE QU'IL FAUT RETENIR

Réalisations 2024 (entre autres...)

- Mise en place de la vidéo-protection ayant débouché sur plus de 10 réquisitions de la Gendarmerie
- Inauguration des commerces de l'ancienne gare : Vracment Bien et la Boulangerie Julien Longatte
- Inauguration du panneau « Ville ambassadrice du don d'organes »
- Intégration d'Aubers au festival Humour en Weppes
- Renforcement de l'accessibilité avec le pavage des abords des vestiaires sportifs
- Optimisation de l'entretien du cimetière
- Soutien et développement des associations sportives et culturelles



Projets 2025 - 2026

- Prolongation du piétonnier de la rue Deleval jusqu'au croisement de la rue du Bois Leval
- Rénovation de la Salle Michon avec passage en éclairage LED
- Élargissement de la chaussée à l'entrée du stade pour faciliter l'accès au pôle commercial, Aubersanté et la pharmacie
- Requalification du contour de l'église prévue en 2026 (mise aux normes et création de places de stationnement)
- Démarrage de la 1ère tranche de la piste cyclable Escobecques-Illies au printemps 2025
- Consultation des habitants pour la réhabilitation et l'aménagement de la Ferme Leclercq
- Mise en place d'une nouvelle identité visuelle pour la commune (nouveau logo)
- Création d'un nouveau site internet pour la mairie



Évènement à venir :

Le 21 mars, Aubers accueillera le festival Humour en Weppes avec les Jumeaux Steven et Christopher. Fort de son succès, le spectacle affiche désormais complet. Côté sport, les associations locales poursuivent leurs activités, et les Foulées des Weppes traverseront Aubers le 6 juillet, dans un parcours reliant Radinghem, Le Maisnil et Fromelles.

Avant de conclure, M. le Maire a tenu à remercier tous ceux qui font vivre Aubers : habitants, élus, bénévoles et associations.

« Soyons tous fiers de notre village et continuons à avancer ensemble. »



Les décisions prises par le conseil municipal du 18 décembre 2024

Solidarité avec Mayotte

Le Conseil Municipal, réuni Mercredi 18 Décembre, a voté à l'unanimité une aide octroyée exceptionnellement suite aux dégâts causés par le cyclone dévastateur à Mayotte.

Une somme de 1 000 € sera remise à la Croix Rouge pour marquer la solidarité du village avec les habitants de Mayotte.



Redevances Orange

La commune percevra les droits d'occupation du domaine public par l'opérateur Orange sur les cinq dernières années, pour un montant total de 4 095,14 €.



Chèque Groupama

Encaissement d'un chèque de 9014,53 € correspondant à l'indemnisation partielle du sinistre affectant la vidéosurveillance. Un montant supplémentaire de 4 172,67 € est encore attendu.



Restauration scolaire

La commune reconduit son aide de 1,60 € par repas pour les élèves aubersois de l'école Sainte Jeanne d'Arc.



Transport piscine

Une subvention de 1 760 € est attribuée pour financer le transport des élèves de l'école Sainte Jeanne d'Arc dans le cadre de leur cycle de natation.



Lave-vaisselle

Le Conseil alloue 5 000 € pour remplacer l'équipement défectueux du restaurant scolaire, suite à la présentation de devis.



Comité des fêtes

Attribution d'une subvention de 1 000 €, prévue dans le budget 2024, pour soutenir les nombreuses animations organisées cette année.

Centres de loisirs

Validation du budget 2025 pour les accueils des petites et grandes vacances, avec une augmentation moyenne des coûts de 2 %.



Publicité et enseignes

Avis favorable du Conseil sur le projet de Règlement Local de Publicité Intercommunal (RLPI), qui encadre l'affichage publicitaire sur le territoire.

Extension d'ARDO Violaines

Avis favorable à la majorité (2 abstentions), malgré un manque d'informations sur le projet d'agrandissement de cette entreprise de transformation de légumes.



170

C'est le nombre de sapins collectés par les services techniques lors de l'opération de ramassage du mardi 14 janvier.

Les sapins ont ensuite été broyés afin d'être réutilisés, au même titre que d'autres copeaux, en paillage.



Les Belles Sorties, Salle Michon

mardi 12 Novembre 2024

Beaucoup de poésie en cette fin d'année 2024, et nous en avons tous besoin !

Avec la MEL et les Belles Sorties, nous avons l'immense plaisir de faire la connaissance de la troupe Racines Carrées qui nous a proposé un spectacle rythmé et tout en poésie : entre acrobaties, jeu de cartons, jeux de lumières et trampoline.

Un spectacle de 45 mn...mais quel spectacle !

Le public était subjugué !

Merci à Nabil et toute sa troupe de nous avoir fait rêver.



Quand Aubers se met au rose

En Octobre 2024, les Aubersois, en partenariat avec le Lycée Paul Hazard d'Armentières, ont participé à l'opération "Bonnet rose" : la collecte de tee-shirts a permis de confectionner des bonnets pour permettre aux femmes atteintes du cancer du sein de retrouver, pour un temps leur féminité et leur dignité.

Merci pour les généreux dons en faveur de cette belle action, orchestrée par la Commission Vie associative et culturelle. Les tee-shirts (environ une centaine) ont été déposés à la Pharmacie de la Croix d'Or de Laventie. À l'année prochaine.



VIE DE LA COMMUNE

Espace Culturel des Étangs, Mardi 17 Décembre : encore de la poésie !

Le CJA (Comité des Jeunes d'Aubers), a encore réalisé cette année une belle action caritative au profit des Clowns de l'Espoir.

Un conte, mis en scène par Emmanuel LEROY et Alexandre PRUSSE à l'accordéon, a emmené les spectateurs au travers d'histoires des 12 signes du zodiaque dans l'Histoire.

Le CJA a remis ainsi un chèque de 400 € à cette belle association.

Bravo aux jeunes pour cette initiative bénévole et engagée !



Côté travaux



Pavage aux abords de
la salle de l'Eurie



Pose de grillage aux
étangs



Elagages de 3 tilleuls
rue de Leval



Une fin d'année mouvementée à l'école Bois Leval !

Fin novembre, les enfants ont reçu une lettre du Père Noël en personne demandant d'héberger un de ses lutins à l'école. Les élèves ont désigné, assez unanimement, le lutin Gunnae !



Au programme, des bêtises quotidiennes dans toutes les classes, la garderie et la cantine tout au long du mois de décembre, pour la joie des petits et des grands !

L'engouement autour de ces bêtises aura permis aux plus jeunes de libérer la parole et d'apporter une ambiance joviale pour tous dans toute l'école !



Mais ce n'est pas tout...

Le 9 décembre, les élèves ont pu profiter du spectacle de Noël offert par la mairie d'Aubers à l'espace culturel des étangs. Le chanteur Benoit a proposé un spectacle rythmé et divertissant qui a séduit le public !



Vendredi 13 décembre, la fête de Noël de l'association des parents d'élèves a aussi remporté un franc succès. Les élèves ont interprété les chants de Noël répétés dans les classes durant le mois de décembre.

Les enfants étaient invités à se parer de leur plus belle tenue de Noël pour le défilé de Noël, sans oublier les ateliers proposés au cours de la soirée ainsi que le spectacle de magie !



Pour marquer les fêtes de fin d'année, un très joli décor dressé par Marine, Cindy et Martine dans la cour de récréation aura su illuminer nos journées de décembre. Le père Noël a donc pu s'installer au milieu de ce beau décor mardi 17 décembre sur le temps du midi pour apporter de petites surprises aux enfants...



Pour clôturer l'année, le vendredi 20 décembre, les élèves ont dégusté le traditionnel goûter de Noël avant de partir pour des vacances bien méritées !

A l'école Sainte Jeanne d'Arc : une fin d'année 2024 festive et solidaire !

Dans la continuité du projet sur les océans, initié dès la rentrée scolaire, ce sont les élèves du CE2 au CM2 qui se sont rendus à Nausicaa pour sensibilisation à la faune et la flore en haute mer.

Cette nouvelle immersion fut aussi une rampe de lancement pour un autre projet qui tient nos élèves en haleine depuis quelques semaines : le Vendée Globe !

De la GS au CE1, les élèves ont brillé en relevant quotidiennement les défis de « ma petite planète ».

Les élèves de maternelle quant à eux ont mis en route le projet « créer un conte avec toute l'école », fil conducteur de l'année scolaire.

L'ensemble des élèves du cycle 2 et du cycle 3 ont bénéficié de séances de hockey appréciées de tous.

La fin d'année 2024 fut ponctuée par plusieurs événements permettant aux élèves de vivre des moments de convivialité et de solidarité. Ce sont des moments précieux qui permettent de renforcer les liens entre les enfants mais également entre tous les membres de la communauté éducative.

A commencer par la venue de St Nicolas puis les préparatifs du marché de Noël organisé par l'APEL au cours duquel les enfants ont pu présenter leur récital et exposer les objets confectionnés en classe avec les parents.

Sans oublier la marche pour relever le défi des 10 000kms au profit du téléthon et le festival du livre qui propose des ouvrages faisant le bonheur des petits et grands.

Comme chaque année, nous remercions chaleureusement la mairie qui a contribué à la magie de Noël en offrant à nos élèves et l'équipe pédagogique un spectacle de qualité. Notre traditionnelle célébration de Noël fut l'occasion de se rappeler que chaque petit moment de bonheur est précieux.



VIE DES ASSOCIATIONS

Stage de football à l'ESCIAL :

Pendant les vacances d'automne, 40 licenciés de l'ESCIAL âgés de 7 à 12 ans ont participé un stage de football au stade municipal d'Illies.

Encadrés par des éducateurs du club ils ont vécu 4 jours intensifs avec un programme bien chargé : sensibilisation à l'arbitrage, ateliers de football avec des thèmes différents chaque jour, séance de cinéma, balade propreté, bowling...

En plus de se perfectionner dans leur sport préféré, ce stage a permis aux jeunes licenciés de faire connaissance avec les éducateurs et les joueurs des catégories U8 à U13, créant ainsi une cohésion au sein du club.

Un tournoi final, un quizz football et un super goûter ont clôturé cette semaine de vacances placée sous le signe du sport et de la convivialité.

Loto de l'ESCIAL :

Le dimanche 17 novembre, à l'espace culturel des étangs d'Aubers, l'ESCIAL organisait son 1er loto. Même si la salle n'était pas remplie, les bénévoles du club de football sont satisfaits pour cette première édition. Les parties se sont déroulées dans une bonne ambiance et les joueurs étaient contents des lots mis en jeu. La buvette et la petite restauration ont reçu également un bon accueil. Les bénéfices de cette manifestation permettront de financer l'achat d'équipements et de matériel à destination des licenciés du club. Une 2ème édition est déjà dans les tuyaux pour 2025 !

Goûter de Noël de l'ESCIAL :

Le mercredi 18 décembre, à la salle polyvalente d'Illies, a eu lieu le goûter de Noël du club ouvert aux catégories U5 à U13. Les 72 enfants présents ont d'abord répondu au quizz « Spécial Foot » préparé par Théo, notre service civique. Ensuite, en attendant les résultats (excellents !), ils se sont régalez avec une coquille, un chocolat chaud et un Père Noël en chocolat. Pour clôturer cet après-midi festif ils ont reçu de la main des éducateurs et bénévoles présents leur nouveau survêtement aux couleurs du club et avec leurs initiales.





Cercle historique d'Aubers

Le Cercle historique d'Aubers fête cette année ses 40 ans.

A cette occasion, nous vous proposons de retrouver en images des lieux, disparus ou non, de la commune.

Sauriez-vous reconnaître et localiser ces bâtiments ?

Vous pouvez participer en envoyant votre réponse à la mairie (au nom du CHA) ou à l'adresse mail suivante :

cerclehistoriqueaubers@yahoo.fr



Après deux saisons en demi-teinte, à cause des printemps très arrosés, l'association Terre au vert, repart pour une nouvelle année avec des projets et de l'enthousiasme.

Nous remettons en place le terrain, réparons la caravane-abri plusieurs fois dégradée, continuons notre collaboration avec les écoles. Dans l'esprit de la permaculture, de l'entraide, du partage des expériences et des compétences, nous accueillerons bien volontiers de nouveaux participants/adhérents, pour des activités de jardinage et bricolage dans un cadre verdoyant, où l'effort n'est pas pénible grâce à l'esprit d'équipe qui nous anime. Nous sommes preneurs de propositions, d'idées, de matériel aussi (abri, outils, bois, fumier...). Alors bienvenue à vous et belle année! Il est possible de nous contacter par mail sur **terre.au.vert@gmail.com** ou par téléphone au **06 37 38 84 51**.



Retour en images sur le vernissage

8, 9 et 10 Novembre - Exposition "Les Automnales"

Exposition mettant en lumière 15 artistes d'horizons différents à l'Espace culturel des Étangs, proposée par l'association AmuseToi et l'Atelier 128.



**Tous les jeudis, à Aubers
Parking Stade Municipal
de 10h à 11h30**

Une équipe itinérante de bénévoles des Restos du Cœur est à votre écoute dans votre village (sauf en août).

Venez vous inscrire pour bénéficier d'une aide alimentaire gratuite ou d'une aide à la personne.

Si vous le pouvez, munissez-vous de vos justificatifs de ressources et de dépenses.

Marché de NOËL à l'école Ste Jeanne d'Arc

La 4e édition du Marché de Noël de l'école St Jeanne d'Arc a eu lieu le 6 décembre 2024 à la salle des étangs. Pour la 1ere année, ce Marché de Noël organisé par l'Apel était ouvert à tous et il a rencontré un immense succès. L'événement n'aurait pas été possible sans l'implication et le dévouement de nombreux bénévoles.

L'Apel de l'école Ste Jeanne d'Arc tient à remercier :

- L'équipe enseignante, le Directeur, les enfants et leurs familles,
- la Mairie pour la mise à disposition de cette magnifique salle et le personnel communal pour leur aide précieuse
- Caroline "Un Coin de Nature" pour les jacinthes
- Agnès "Planète Levain" pour les pains d'épices.

Nos exposants :

- Mes Petites Baigneuses "savons artisanaux" à Laventie,
- Loc For Événement,
- Elise Devrieze Artiste Peintre,
- Vanessa Fleurs des 4 saisons,
- Anne-Sophie "Macarons",
- Les Créas de Julie "Fleurs séchées",
- Mylene "stand saucissons",
- Daivid Lefebvre Fromager,
- L'atelier 119 couture Herlies,
- Line Billet Gorny Apicultrice,
- Pele-Mele "bougies",
- Le Père et La Mère Noël pour leur présence.



Les Papas et Mamans ayant mis leur énergie et leur talent lors des ateliers de créations artisanales et décors.

Grâce à vous tous ce Marché de Noël a été un lieu de joie et d'émerveillement dans un cadre chaleureux.



TELETHON AUBERSOIS 2024 : 25ème édition - MERCI

- Aux Aubersois, aux associations, au club du 3ème âge, aux participants qui se sont mobilisés,
- aux donateurs,
- aux sportifs pour leur participation vélo course, VTT, marche, course à pied,
- aux commerçants qui ont accepté nos affiches et d'offrir des lots,
- à la municipalité pour le prêt de la salle Michon et son aide financière pour une partie de l'alimentaire,
- au Comité des fêtes pour son aide financière pour une autre partie de l'alimentaire
- aux écoles qui ont participé à la marche,
- aux intervenants de certaines animations (Sophie d'Amuse toi pour la zumba, Laurent pour le judo,
- Christine pour la possibilité de jouer aux jeux de société géants,
- Agnès de Planète Levain pour les gâteaux, association danses Illies-Fournes, Taiso Fabrice COUCHY)
- aux BENEVOLES sans qui cette aventure ne pourrait exister, nous comptons sur eux pour 2025.

Au total à ce jour, 6 756 € ont été reversés à l'AFM Téléthon et 11 048 km parcourus.

Près de 496 personnes sont venues sur le week-end pour la bonne cause et ont contribué à avancer modestement dans la recherche contre ces maladies génétiques ! Nous vous remercions de tout cœur et rendez-vous en décembre prochain !!

L'équipe d'organisation

PETITE ENFANCE

Le métier d'Assistant Maternel Agréé est-il fait pour vous ?

- Un Assistant Maternel Agréé est un professionnel de la Petite Enfance
- Qui accueille, de 1 à 4 enfants de 0 à 6 ans
- À son domicile, en Maison d'Assistants Maternels ou en Crèche

Quelle formation ?

- Pour accueillir des enfants à domicile, les Assistants Maternels doivent détenir un agrément du Conseil Départemental. Renouvelé tous les 5 ans.
- Formation de 124H + 8H de secourisme, avec passage des épreuves 1 et 3 du CAP Accompagnant Educatif Petite Enfance

Pourquoi choisir ce métier ?

- Un métier enrichissant et émotionnellement intense
- Une certaine autonomie dans l'organisation de son travail
- Un métier que l'on peut exercer à son domicile ou en équipe
- Accès à 58H de formation par an, entièrement financées
- Régime fiscal intéressant



Le Relais Petite Enfance Wepp'iti

- Le RPE offre des informations, des soirées professionnelles, et un espace de rencontre entre enfants et professionnels lors des accueils collectifs.
- Le RPE soutient également les familles dans leur recherche d'un mode d'accueil, en les informant et les orientant vers les solutions d'accueil existantes sur le territoire.
- Que vous soyez un futur assistant maternel, un professionnel de l'accueil à domicile ou une famille à la recherche de solutions d'accueil, le RPE est votre partenaire privilégié.

Ce service Petite Enfance est un service gratuit et accessible à tous. Il est financé par les 8 communes partenaires, ainsi que par la Caisse d'Allocations Familiales du Nord.



Contact RPE Wepp'iti:

Coline Crabbe-Delannoy : 06 64 72 26 84
ou par **mail** : ramweppiti@innovenfance.org
Bureau : Maison de l'Enfance à Herlies

VIE ÉCONOMIQUE

LE VILLAGE SOUHAITE LA BIENVENUE À 2 NOUVEAUX ACTEURS ÉCONOMIQUES.



MDCREATIONS

Rénovation intérieur
Mickael DEHENNE - Artisan

mdehenne07@yahoo.com
07 87 22 63 58

Placoplatre, enduit, peinture, électricité, plomberie, sanitaire, carrelage, parquet, cuisine, salle de bains, pose de fenêtres et volets roulants, terrasse et bardage.

STOP GUEPES & FRELONS

Destruction des nids
Récupération d'essaim d'abeilles



BROUTIN Antoine
06 11 51 64 00
stopguepesfrelonsab@gmail.com



À VOS AGENDAS

Dimanche 9 mars : Loto organisé par l'Association des Parents d'élèves du Bois Leval
Espace culturel des Étangs

Samedi 15 mars : balade propreté de 9 h 30 à 12 h.

Vendredi 21 mars : spectacle des jumeaux "Steeven et Christopher" dans le cadre d'humour en Weppes
Espace culturel des Étangs - 20 h (**COMPLET**)

Dimanche 23 mars : distribution de compost

Samedi 29 mars : réouverture de la pêche

Week-end du 5 avril 2025 : Oct'aubers

Lundi 21 avril : Chasse aux œufs

Vendredi 9 mai :

17h30 : commémoration au Battle Site Garden avec les enfants des écoles

18h : retour salle des Étangs : ouverture des festivités :

- Discours de Monsieur le Maire
- Présentation de l'exposition "les sportifs de la Grande Guerre" de Jonathan WAJOREWSKI, président du Cercle Historique d'Aubers
- Scénettes, chants, lectures de lettres de poilus...par les enfants des écoles = spectacle des enfants des écoles

20h : bal guinguette par la troupe "le Bal des Coquelicots"
(Petite restauration sur place)

Samedi 10 mai :

Matin : randonnée pédestre avec le cercle historique d'Aubers

Après-midi : conférence avec le Président du cercle historique.

BON À SAVOIR



VACANCES SCOLAIRES

Accueil de loisirs RCLV

PERMANENCES D'INSCRIPTION

Samedi 24 mai de 9h15 à 12h
à la salle du conseil municipal de Fromelles

PERMANENCES TÉLÉPHONIQUES

- lundi de 14h à 17h
- jeudi de 9h30 à 12h30
- mercredi en période d'inscription de 9h30 à 17h

DATES DES SÉJOURS

- Printemps : du 7 au 18 avril 2025
- Été : du 7 juillet au 1er août et du 4 au 22 août 2025
- Automne : du 20 au 31 octobre 2025

DATES D'INSCRIPTION

- Printemps : du 10 au 23 mars 2025
- Été : du 12 mai au 1er juin 2025
- Automne : du 16 au 29 septembre 2025

ASSOCIATION RCLV
162 BOULEVARD DE FOURMIES 59100 ROUBAIX
03 28 33 32 08 - CONTACT@ASSO-RCLV.FR



Inscription sur le portail famille

Permanence – Service social de proximité

Nord
le Département est là →

Madame DEQUIREZ intervient sur le secteur d'Aubers. Elle effectue sa permanence de secteur le premier vendredi de chaque mois de 9h à 10h sur rendez-vous à la Mairie d'Aubers.

Vous pouvez la contacter au **03 59 73 90 00** ou par mail à l'adresse suivante : **mns-haubourdinlabassee@lenord.fr**

Vos démarches en 1 clic'

La Métropole Européenne de Lille (MEL) propose un portail en ligne facilitant l'accès à plus de 30 démarches administratives, telles que la demande de carte de déchèterie, l'abonnement au pass musée C'ART ou la sollicitation d'une médiation.



mesdemarches.lillemetropole.fr



L'Office de Tourisme de l'Armentériois et des Weppes a créé et mis en place une chasse aux trésors moderne pour vous faire découvrir le Chemin du Front Ouest

Géocaching Armentériois & Weppes



Le Chemin du Front Ouest, un sentier de 30km s'étendant de Frelinghien à Aubers pour sa partie métropolitaine, a été créé dans le but de valoriser un patrimoine mémoriel riche, née du conflit qui opposa les troupes alliées à l'armée allemande entre 1914 et 1918.

L'Office de tourisme de l'Armentériois et des Weppes, soucieux de faire découvrir ce pan de l'histoire au plus grand nombre, a développé un parcours de géocaching qui se veut le plus proche possible des différents mémoriaux qui constellent le territoire : cimetières militaires, monuments commémoratifs, jardin de la paix et bien sûr différents Musées dont les collections enrichiront l'historien amateur comme les non-initiés.

Cette chasse aux trésors d'un nouveau genre vous obligera à changer de regard sur ces lieux que vous ne voyez peut-être plus, elle permettra aussi d'aborder le passé avec plus de légèreté, car le géocaching reste avant tout une activité ludique qui allie le plaisir de la quête à la découverte de nouveaux endroits.

A Aubers, trois caches sont à trouver dont deux ne sont accessibles qu'aux abonnements premium. Pour en savoir plus, prenez contact avec l'Office de tourisme.



Le Géocaching, késako ?

Qu'est-ce que le géocaching ? Le géocaching est une chasse au trésor des temps modernes, pratiquée à l'échelle mondiale grâce à la géolocalisation. Né en mai 2000 avec l'idée d'un ingénieur américain, Dave Ulmer, le géocaching invite les aventuriers connectés à partir à la recherche de "caches" : des boîtes dissimulées dans des lieux souvent chargés d'histoire ou de beauté naturelle.

Chaque cache contient un carnet de bord (ou logbook) où les participants peuvent inscrire leur passage, et parfois de petits objets à échanger. Les géocacheurs utilisent une application ou un GPS pour localiser ces trésors en suivant des coordonnées précises. Aujourd'hui, on estime qu'il existe plus de 3 millions de caches dans le monde, et cette activité est pratiquée par une communauté internationale toujours plus passionnée.



🌟 Ce qui vous attend :

9 caches fixes, 1 cache mystère et 1 cache multiple soigneusement dissimulées à des emplacements emblématiques du front ouest. Ces lieux vous plongeront dans les récits et la mémoire de la Grande Guerre.

1 objet voyageur (qui ne sera jamais au même endroit), une cache spéciale qui a pour mission de quitter notre territoire pour rejoindre un autre pays, en hommage aux

liens internationaux tissés pendant le conflit.

Un parcours accessible à pied ou en vélo ... la voiture reste un moyen de locomotion possible mais vous ne marcherez pas sur le parcours emprunté par des milliers de soldats. néanmoins, elle va permettre de relier les caches plus rapidement et profiter pleinement de l'expérience.

Pourquoi ce parcours est unique ? Ce parcours est bien plus qu'une chasse au trésor. C'est une opportunité de (re)découvrir un patrimoine riche et souvent méconnu. Les caches, accompagnées de récits, vous guideront à travers des paysages empreints d'histoire. Vous y trouverez également des anecdotes inédites sur les événements et les personnes qui ont marqué cette période.

OFFICE DE TOURISME
DE L'ARMENTIEROIS ET DES WEPPE
LE REX - 4 RUE ROBERT SCHUMAN 59280 ARMENTIERES -
03.61.76.21.85

Article écrit à 4 mains par
Camille Frérot & Aude Wavrant Augrain





**Bienvenue
Maxime DELEPINE**
Agent
administratif
depuis le 2 janvier
2025

AUBERS INFOS FÉVRIER 2025

Directeur de la Publication : Alain LECLERCQ

Comité de rédaction : Jean-Paul HAULTCOEUR, Danielle DE VRIEZE, Isabelle DISSAUX, Anita WARHEM, Stéphanie VISTE, Maxime DELEPINE et les membres de la Commission Information.

Photos : Antoine DA ROCHA, Mairie d'Aubers et associations Aubersaises.

Mairie d'Aubers - 03 20 50 20 38
aubers-accueil@wanadoo.fr
www.aubers.fr

N°ISSN : 00983 - Dépôt légal Février 2025
Numéro tiré à 850 exemplaires - Diffusion gratuite - IPNS

PROCHAINES PARUTIONS : MAI - AOUT ET NOVEMBRE 2025

Horaires de la Mairie

L'accueil est à nouveau ouvert le samedi matin.

Désormais Stéphanie, Cindy et Maxime sont à votre disposition du lundi au samedi de 9h à 12h et le vendredi de 14h à 16h.

Le Maire et les Adjointes sont aussi à votre disposition sur rendez-vous.



Camion Bleu du Pays Lillois

Assistance dans vos démarches administratives

Service de proximité créé par le Département du Nord, le Camion Bleu sera présent à Aubers le 28 mars de 9 h à 13 h sur le parking de la salle Michon.

Ce service vous permet de bénéficier d'une aide et d'un accompagnement dans toutes vos démarches administratives quotidiennes (santé, famille, retraite, emploi, carte grise, etc.).



Un nouveau logo pour incarner Aubers et ses ambitions !

La municipalité est fière de dévoiler son nouveau logo, symbole de son identité et de son dynamisme. Au cœur du visuel, un arbre stylisé reflète notre ancrage rural et notre lien fort avec la nature. Les couleurs vives rappellent la vitalité et les projets portés par la municipalité.

Accompagné de la signature « Au cœur des Weppes », ce logo affirme la place d'Aubers au sein de son territoire. Cette nouvelle identité est bien plus qu'une image : elle incarne une ville vivante, riche de son patrimoine et tournée vers l'avenir.

Ce nouveau logo a été voté par le Conseil Municipal des Jeunes et le Conseil Municipal. Aubers, un village où la tradition et le dynamisme se rencontrent !



106 ans !

Notre doyenne Madeleine MERVEILLE a fêté ses 106 ans ! L'occasion de lui rendre visite et lui offrir un joli bouquet préparé par **un coin de nature**.

Joyeux anniversaire Madeleine au nom de l'ensemble des Aubersois !

Naissances

Freyja VARLET CONTARINI - née le 19 janvier 2025

Robin MEDINE - né le 7 janvier 2025

Arthur DIOLÉ - né le 26 décembre 2024

Léonie NOURRY - née le 4 décembre 2024

16 Lucien LELEU - né le 12 novembre 2024

Décès

Simonne SWILLENS (née AUDIN)

le 4 février 2025 à l'âge de 90 ans